
令和 2年度 8月(第 1回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 2年 8月 12日(水) 19:00～20:10 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301研修室 

副 会 長    倉重康彦 

総務局長  池上新一 

     運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、緒方昌倫、新田誠、佐藤房枝 

           木村賢司 

監  事    北里謙二、柳本孝子 

書  記  市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

会  長  西浦明彦 

副 会 長    外山洋子 

  運営理事  生田幹博、加藤康男、長谷一憲、田代恭子 

欠席者 : 書  記  堀田飛香 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（9月以降）について 西浦会長 

2．Web 研修会の運用について        大久保学術部長 

3．第30回福岡県医学検査学会について             佐藤地区長 

4．第69回日本医学検査学会視察について      倉重副会長 

5．第70回日本医学検査学会進捗報告      倉重副会長 

6. 各部報告 

7. 各地区報告 

8. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◇会長挨拶  西浦明彦 

 

1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（9月以降）について         西浦会長 

  現状を鑑み9月以降もWebによる開催を継続します。 

  研修会についても各会議室の規定を遵守すれば開催可能としていましたが、こち

らもWebを中心とした開催とするようお願いいたします。Webに関しては佐賀県か

らも問い合わせがありました。九州は福岡が中心となってきちんとした運用を作

っていただきたい。 

 

2．Web 研修会の運用について                大久保学術部長 

  資料を提示。倉重副会長、佐藤理事を中心に色々な説明文書等を作成いただき、

関係者に配布しています。現状大きな問題なく進行しています。現段階で偶数日、

奇数日で各地区に割り当てを行っていますが、Webは2回線（アドレスが2つ）あり

ますので、アドレスも各地区に割り振った方が明確になるかと思います。これに

は地区学術部長、地区長には賛成の意向をいただいている。理事会としても反対

意見なく、割り振る報告で進めることとなった。 

  謝礼や領収書の流れについて、田代筑後地区長より提案があり、それを資料とし

て提示させて頂きました。これを参考にされ研修会の運用をお願いします。 

 

3．第30回福岡県医学検査学会について                   佐藤地区長 

  北九州地区が担当し準備を進め、2月に産業医科大学にて開催の運びとなっており

ましたが、会場の使用許可が取り消されました。中止とするのか延期とするのか

何らかの手段で開催するのか検討して頂きたい。個人の業績でもあり開催したい

と思っている。大久保学術部長よりWeb開催法ライブまたはオンデマンド（資料あ

り）の内容と費用が説明された。検討によりWeb開催（オンデマンド）で進めてい

く事となった。中止、延期との意見はなし。 

 

4．第69回日本医学検査学会視察について      倉重副会長 

  7月28日にWebによる臨時三役会議を開催し、近々の感染情報を鑑み中止を決定さ

せて頂きました。JCSの高石氏は視察されるとのことなので、状況をしっかり確認

してきていただきたい。次期大会のアピールとして会長挨拶等のDVD放映、インフ

ォメーションコーナーにポスター設置、チラシの配布等を山寺大会長には許可を

得ております。開催中に行うことを予定していた合同会議ですが、学会終了後、

福島の方々が落ち着いて様々な問題点など整理された後で、Webで開催することを

考えています。 

 

5．第70回日本医学検査学会進捗報告              倉重副会長 

  プログラムに関しては大久保学術部長、セミナー・特別講演に関しては外山副会

長に対応して頂いていますので、完了待ちといった状況です。今後は8月19日にWeb

による実行委員会を開催いたします。プログラムの進捗状況や広報、ホームペー



ジの立ち上げなどが議題になると思います。今後、日臨技の学会関係者の方々と

我々実行委員との合同会議を予定している。日程はまだ決まっていないが事前準

備として8月18日に実行委員によるWeb打ち合わせを予定しているので、各部長に

は連絡いたしますので参加して下さい。 

 

6.各部報告 

●学術事業（大久保） 

  県学術部門長について 

 会議も行えず県学術部門長が空席のままであったが、7月17日にWeb会議を行い、各

部門長（資料）を決めさせていただいた。理事会では1人の反対意見もなく、このメ

ンバーで承認された。 

 日臨技助成研修会について 

 これまで行ってきた日臨技助成研修会をどうするのか、現在止めている状況です。

日臨技が12月までの研修会を中止としているので、そこで助成金をもらうことは難

しいかもしれない。オンライン開催で謝礼金の助成となると思われる。西浦会長よ

り日臨技へ確認して頂くこととなった。 

●管理・運営（荒木） 

◇発送文書（資料） 

資料に基づいた 7つの発送文書報告 

◇2020年度会費納入数 / 2020年度運営資金納入者 （資料） 

 資料に基づいた会費納入数等の報告 

●財務管理（加藤） 

 資料を提示し7月分の会計報告が読み上げられた 

●精度管理事業（坂本） 

 報告事項なし。 

●広報・情報管理（緒方） 

◇発送作業：7/29（水） 

◇福岡県医学検査学会の抄録集について（見積もり） 

小冊子（A6､20頁､抄録無し､税抜き）：表紙白黒→147,660 円 表紙カラー→ 

182,850円 

HP掲載用製作費（抄録有り、税込み）：192,500円 

早急に決定する必要もないので、ペンディングとして以降も検討していく。 

◇LINE公式アカウントを利用し、会員の任意の登録者向けに情報の発信（思案中） 

◇発送作業の簡略化：来年度から、大半の発送をしなくて良い方法を思案中。 

例として 10月の発送分から 6か月間毎月、「来年度からは、行事予定表などは HP 

からのダウンロードのお願い」の案内文を発送する。NET環境が無い会員には、上

記期間内に連絡してもらい、その会員だけ郵送で対応する。 

だんだん発送料が上がってきているのは確かで、何らかの取り組みは必要と思わ

れるが、会員のための運営なのでここは慎重に行わないといけない。具体的試算

などを提示し、納得すれば進めていいのではないか。ペンディングとして以降も

検討していく。 



 

●企画運営（木村） 

副部長とメールでやり取りを行っていましたが、直接会って 2 年間の事業計画を作

成し、今後報告を行ないたいと考えている。 

●公益事業部長（生田） 

報告事項なし。 

 

７.各地区報告 

●福岡地区（新田） 

8月 20日 地区理事会議：１９時 会場：九州中央病院予定 

●北九州地区（佐藤） 

7月 16日 北九州地区三役会議 

●筑後地区（田代） 

2020年度 筑後地区役員・部門長会議 ZOOMによる WEB会議 

  日時：8月 7日 19：00～20：00 

   1.新規体制 

   2.年間スケジュール 

    新人・一般研修会 10月に WEBで実施予定 

   3.会計報告 

   4.予算 

   5.研修会（勉強会）申請方法 

    講師謝礼振込み、手続き等 

   6.その他 

   大牟田地区部門研修会について 

●筑豊地区（長谷） 

本来なら 8月に新人研修会を行っていた。今後、メールにて新人紹介だけでもと考

えている。 

9月には地区理事会を開催し今後の予定を決めたいと考えている。 

 

８．その他 

     ◇共催申請 0件 

◇後援依頼 1件 

・日本医療マネジメント学会第 20回福岡支部学術集会 

（2021.2.27 開催 / 日本医療マネジメント学会第 20回福岡支部学術集会） 

 ○柳本監事の厚生労働大臣表彰の祝賀会の件            佐藤地区長 

 

  4月に予定の祝賀会が 12月に延期となっております。コロナウィルス流行もあり、

12 月も開催は難しいと考えている。先の見えない状況であるが、時期をみながら

来年度の開催を検討していく。                           

 

 



                          議事録作成 令和 2年 8月 13日 

池上新一 
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              印           印           印 


